

【注意喚起】コロombo市内での大規模デモ(4月19日)

2022年4月19日  
在スリランカ日本国大使館

- 報道等によれば、本日(4月19日(火))、モラトゥワからコロombo市内タウンホール周辺に向けて、野党による大規模なデモ行進が行われる予定です。使用されるルートは不明ですが、コロombo・ゴールロード他主要道路及びその周辺では、交通規制による混雑が予想されます。
- 現在、ゴールフェイス及びその周辺のほか、各地で規模の大小を問わず抗議行動が行われています。これらの一部は突発的に発生しており、いつ、どこで抗議行動に遭遇するか分からないことから、スリランカ政府の発表や報道により最新情報の入手に努めるなど、十分注意してください。
- 大規模なデモ・集会では、不測の事態が発生する可能性が排除できないほか、交通規制による渋滞や警察の取り締まりによって現場一帯が混乱する可能性がありますので、デモ等には不用意に近づかないようにするほか、予期せぬ衝突等に遭遇した場合には、むやみに近づいたり、写真撮影をしたりせず、警察等治安機関の指示に従って、速やかにその場から立ち去るようにしてください。
- 交通規制等により交通状況に影響がでる可能性がありますので、時間に余裕をもった行動を心がけてください。
- 何らかの邦人の被害情報等に接した場合には、当館にご連絡ください。

○問い合わせ先

在スリランカ日本国大使館

電話:(国番号94)11-269-3831

住所:3rd & 4th Floor, M2M Veranda Office, No.34, W. A. D. Ramanayake Mawatha, Colombo 2